



Métropole de Grenoble Acier et béton au menu du restau U

Depuis la rentrée 2020, le campus de Saint-Martin-d'Hères (Isère) s'est doté d'un nouveau restaurant universitaire d'une superficie de 4 400 m². Situé au 40 de la rue des Universités, le bâtiment Diderot a été conçu par l'agence Chapuis-Royer Architectures (mandataire d'un groupement), à la demande

du Crous Grenoble-Alpes, maître d'ouvrage du projet. Composé majoritairement de béton et d'acier Corten, l'édifice, érigé d'un seul tenant et sur deux niveaux, mixe offre de restauration et espaces de convivialité intérieurs et extérieurs.

La transparence, les vues sur les massifs environnants, l'entrée de la lumière naturelle figurent parmi les points forts de l'opération avec des baies vitrées au rez-de-chaussée, des terrasses, deux patios au centre du « cube » et un bow-window à l'étage. Le montant des travaux s'élève à 11,5 M€ HT. ● Julie Fontana